



PYRÉNÉES
VALLÉES
DES GAVES
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

Communiqué de presse du 9 février 2026

L'Espace Nordique du Val d'Azun et EDF soutiennent Antoine Lanne vers son rêve olympique !

L'Espace Nordique du Val d'Azun et l'agence « Une Rivière, Un Territoire » d'EDF sont heureux d'annoncer leur soutien à Antoine Lanne, athlète de haut niveau et enfant de la station, qui nourrit l'ambition de participer aux Jeux olympiques d'hiver de 2030.

Originaire d'Arrens-Marsous, Antoine Lanne a grandi et fait ses premiers pas sportifs sur les pistes nordiques du Val d'Azun.

Aujourd'hui engagé dans un projet sportif exigeant, **il incarne les valeurs de travail, de persévérance et d'attachement au territoire** qui font sa force et sa détermination.

L'Espace Nordique du Val d'Azun et l'agence EDF « Une Rivière, Un Territoire » sont associés pour accompagner Antoine Lanne dans sa préparation sportive, en lui apportant un soutien financier essentiel à la poursuite de son parcours vers le plus haut niveau. Ce partenariat porte aussi une ambition forte en faveur de la jeunesse, en valorisant le rôle essentiel des clubs formateurs - les Esclops d'Azun et les Montagnards Argelésiens - dans l'apprentissage, la transmission des valeurs sportives et l'émergence des talents de demain.

C'est dans le cadre du partenariat entre EDF et la Communauté de communes Pyrénées Vallées des Gaves (CCPG) en faveur du développement du territoire, que cette action s'illustre avec la volonté de jouer groupé pour valoriser les initiatives et talents locaux.

Il s'inscrit également dans les actions de la CCPVG pour la promotion de la pratique du ski de fond au sein de l'Espace nordique du Val d'Azun que la communauté de communes exploite en régie.

En soutenant Antoine Lanne, l'Espace Nordique du Val d'Azun et EDF affirment leur confiance dans un athlète prometteur et leur ambition de voir émerger, depuis le Val d'Azun, un futur représentant français aux Jeux olympiques de 2030